Candidatos al directorio S.A.C.I. Falabella propuestos por el Pacto Controlador

Carlo Solari Donaggio es vicepresidente del directorio de S.A.C.I. Falabella desde el año 2011. Es ingeniero civil industrial de la Universidad Católica de Chile y tiene un MBA de Wharton School, Universidad de Pennsylvania, donde actualmente es miembro del consejo de Wharton Latin America. Solari es presidente del Banco Falabella Chile y miembro del directorio de Falabella Retail, Mall Plaza, Sodimac, Tottus y Promotora CMR Falabella, entre otros. Es miembro del consejo ejecutivo del Centro de Estudios Públicos y uno de los fundadores y director de la fundación educacional Aptus. Anteriormente, fue director ejecutivo de Megeve, grupo que invierte directamente en capital privado, acciones y bonos en América Latina, en ámbitos como bienes raíces, energía, servicios sanitarios y minería y ha sido director de empresas en distintos rubros.

Juan Carlos Cortés Solari, ha sido miembro del Directorio de SACI Falabella desde el año 2002. Recibió una Licenciatura en Ciencias en Administración de Empresas con mención en Economía, de la Universidad de Nevada, Estados Unidos, en 1991. Él es el fundador y Presidente de Inversiones Corso, el family office de la familia Cortés Solari, creado el año 2000 y que ha realizado, tanto en el pasado como el presente, inversiones en diversas empresas como Aguas Nuevas, Inmobiliaria Almagro, Inmobiliaria Manquehue, Pesquera Blumar, Rutas del Desierto y Rutas del Bío Bío (ambas junto a Sacyr Concesiones) y Colgener en Colombia. El Sr. Cortés es Presidente de Supermercados Tottus S.A y también es director de diversas entidades, entre ellas Sodimac S.A., David del Curto (exportadora frutícola) y Equity Brands and Retail (matriz de Sparta y otras tiendas de deportes), estas dos últimas, también controladas por Inversiones Corso. Asimismo, es miembro del Directorio de la Fundación Caserta, una iniciativa de la familia Cortés Solari, cuyo foco es proporcionar educación con sentido a estudiantes de riesgo social. En el pasado también fue miembro del directorio de Pesquera Blumar, Banco Falabella y CMR Falabella.

María Cecilia Karlezi Solari, forma parte del directorio de S.A.C.I. Falabella desde el año 2003. Es presidenta de Inversiones Auguri, family office con inversiones en distintos sectores como Minería (Enaex), Salud (Clínica Las Condes), Agrícola, etc. Miembro del directorio de Falabella Retail S.A., Sodimac S.A. y Supermercados Tottus S.A.

Carolina del Río Goudie ha sido miembro del directorio de S.A.C.I. Falabella desde el año 2011. Es licenciada en Administración de Empresas de la Universidad Diego Portales, y participó del Programa de Alta Dirección de Empresas del Centro de Estudios Superiores de la Empresa de la Universidad de los Andes. Actualmente ejerce como miembro del Consejo Empresarial de la misma escuela. Carolina es miembro de los directorios de Falabella Retail S.A., Derco S.A. y del holding Dercorp. También es vicepresidenta de Fundación llumina que se especializa en ayudar a niños menores de seis años en su formación integral.

Paola Cuneo Queirolo, es Licenciada en Ciencias de la Administración de la Universidad de Chile, y además tiene un MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez (Miami-USA) y de la Universidad de Deusto (Bilbao-España). En la actualidad es Directora Ejecutiva de Sociedad de Inversiones y Rentas Liguria Ltda., y Directora de Falabella Retail S.A., y Directora Suplente en Inversiones Aguas Metropolitanas (IAM).

Carlos Alberto Heller Solari, es miembro del directorio de S.A.C.I. Falabella desde el año 2002. Es actualmente Presidente del Directorio de Bethia S.A. y presidente de Falabella Retail S.A., el Club Hípico de Santiago S.A., Azul Azul S.A., Axxion S.A., Betlan Dos S.A., Blue Express S.A., Sotraser S.A. y Vice-Presidente de Red Televisiva Megavisión S.A. Se desempeña además, como director de varias empresas, incluyendo LATAM Airlines Group S.A., Sodimac S.A., Clínica Las Condes S.A. Es un empresario activo y dedicado entre otros sectores, a las áreas transporte, comunicaciones, agrícola y vitivinícola destacando entre ellas Agrícola Ancali Ltda., empresa líder en la producción lechera nacional e Inversiones Beth-Wines Ltda., que agrupa a Viña Indómita S.A., Viña Santa Alicia S.A., y Viña Dos Andes S.A.

José Luis del Río Goudie, desde la fusión entre Falabella y Sodimac en 2003 forma parte del directorio de S.A.C.I. Falabella. Es ingeniero Civil de Industrias de la Universidad Católica de Chile y tiene un M.A. in O.R., University of Lancaster, UK. Es presidente de Empresas Dersa S.A. (holding con participación en varias compañías, incluyendo Falabella). Director de Sodimac S.A., Falabella Inversiones Financieras, Falabella Retail S.A. Presidente y CEO de Inder SpA, (Fondo de Inversión en empresas de capital Privado y Capital de Riesgo). Presidente de Friosur S.A, Salmones Friosur S.A. Miembro del Directorio de

Tecnofast S.A. Fundador y miembro del directorio de Austral Capital Partners S.A. También participa en los consejos de varias organizaciones sin fines de lucro y en fundaciones como Endeavor Chile, Fundación Carmen Goudie (apoyo a municipios y sostenedores en la educación de los sectores vulnerables de la IV Región). Miembro del Consejo Asesor Económico del Rector de la Universidad Católica de Chile y miembro del Consejo Asesor de la Facultad de Ingeniería UC.

Sergio Cardone Solari es director de SACI Falabella desde el año 1986. Es Ingeniero Comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Es el Presidente del directorio de Plaza S.A. y director de Aventura Plaza Perú, Falabella Retail S.A., Sociedad de Rentas Falabella S.A., y Falabella Inversiones Financieras S.A. Además, es el Presidente del directorio de la empresa inmobiliaria Enaco, del fondo de inversiones en bienes raíces Cimenta S.A., Haldeman Mining Co. y es miembro del directorio del Parque del Recuerdo.

Candidato Director Independiente de S.A.C.I. Falabella propuesto por el Pacto Controlador

Hernán Büchi Buc es director independiente de S.A.C.I. Falabella desde 1996. Es ingeniero civil de la Universidad de Chile y es Master de la Universidad de Columbia en Nueva York. Es presidente de la Junta de directores de la Universidad del Desarrollo, y director en empresas como Quiñenco, Madeco, Soquimich y Consorcio Nacional de Seguros, entre otras. Desde 1990, ha asesorado a diferentes gobiernos de América Latina, Europa del Este y Asia, en el diseño e implementación de políticas económicas. En 1990, fundó el Instituto Libertad y Desarrollo, del cual fue presidente y miembro del directorio, y actualmente preside la directiva del Centro de Economía Internacional de la entidad. Büchi ha trabajado en el gobierno de Chile en diferentes cargos, entre ellos como subsecretario de Economía entre 1979 y 1980 y ministro de Hacienda (1985-1989).